



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 8ème législature

### Aliments du bétail

Question écrite n° 37485

#### Texte de la question

M Jacques Bompard attire l'attention de M le ministre de l'agriculture sur les problèmes de l'industrie de l'alimentation animale. Cette industrie réduit régulièrement sa consommation de céréales dans les aliments composés. Ceux-ci ont diminué en deux ans de 1,2 million de tonnes (5,4 au lieu de 6,6). Cette chute est due à la taxe de coresponsabilité. Les professionnels affirment que « aidée par une parafiscalité qui prive les utilisateurs des baisses de prix imposées aux producteurs, la vague des produits de substitution céréalières a gagné de nouveaux territoires ». Il lui demande quelles mesures il compte prendre pour rendre l'incorporation de céréales indigènes plus concurrente dans l'alimentation animale.

#### Données clés

**Auteur :** [M. Bompard Jacques](#)

**Circonscription :** - FN

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 37485

**Rubrique :** Agroalimentaire

**Ministère interrogé :** agriculture

**Ministère attributaire :** agriculture et forêt

#### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 7 mars 1988, page 940